

Paranoid

Von Bluebird

Kapitel 7: 7. Danke Amerika! Danke!

7. Danke Amerika! Danke!

Voldi

Der Dunkle Lord hatte mal wieder einen Infoabend bei sich zu Hause geplant und lud all seine Todesserfreunde ein. So süß wie er war hatte er nicht nur warme Decken und Aschnbecker bereitgelegt, damit es sich seine Gäste gemütlich machen können. Warme Getränke und etwas zu essen gab es auch. Dann als alle saßen reusperte er sich und bittete somit um Aufmerksamkeit. Er stellte sich vor die Gruppe und sprach:

"Ich bin für ein halbes Jahr nach New York gefahren. Ich bin auch nach Amerika gefahren einfach mal um mich zu bedanken bei den Amerikanern.

Danke Amerika, danke über fünfzig Jahre lang hat die ganze Welt uns Death Eaters gehasst.

"Uh! Die Death Eaters! Uh! Uh! Irgendwann wird wieder anfangen!!"

Über fünfzig Jahre lang...

Seit die Amerikaner den Irak angegriffen haben hasste die Welt Amerikaner mehr als uns! Danke Amerika! DANKE! Wir sind raus aus dem Hassbusiness!"

Lauter Applaus war zu hören.

"Und nun können wir endlich die Weltherrschaft an uns reißen, da es keiner mehr von uns erwartet! Und wenn doch machen die Amis sie trotzdem kaputt!", freute sich der kleine Süße und bekam Applaus bis er sich wieder setzte und wieder ins alltägliche Programm überging, wer mit wem eine Affaire hatte, wer sich von welchem Todesser getrennt hatte und wer die schönste Frisur hatte. Das alles natürlich mit Tee und selbstgemachten Plätzchen verfeinert.